

WARTA

Sejumlah Pejabat Utama dan Kapolsek di Polres Sukabumi Alami Rotasi Jabatan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Apr 29, 2024 - 11:16



Sejumlah Pejabat Utama dan Kapolsek di Polres Sukabumi Alami Rotasi Jabatan

Polres Sukabumi - Dalam sebuah upacara yang diadakan di Lapangan Apel Mapolres Sukabumi, sejumlah pejabat utama dan Kapolsek melakukan serah terima jabatan di Lingkungan Polres Sukabumi.

Dalam upacara yang dipimpin langsung oleh Kapolres Sukabumi, sejumlah nama pejabat Polres Sukabumi mengalami rotasi jabatan.

Kapolres Sukabumi dalam kesempatannya menjelaskan kepada Tim Humas Polres Sukabumi menyampaikan, "Iptu Teguh Putra Hidayat, S.H., yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Nagrak Polres Sukabumi, kini menempati posisi sebagai Kasiwas Polres Sukabumi. Sementara itu, Iptu Awan

Kurniawan, S. Pd., yang sebelumnya bertugas sebagai Kapolsek Kadudampit Polres Sukabumi Kota, kini telah dipindahkan dan menjabat sebagai Kapolsek Nagrak Polres Sukabumi." Pungkas AKBP Tony Prasetyo.

Kompol Maryono Edy Suseno, S.H., yang sebelumnya menangani jabatan sebagai Kabag Ops Polres Sukabumi, telah memasuki masa pensiun dan saat ini menempati posisi sebagai Pamen Polres Sukabumi. Sedangkan Kompol Dedi Suryadi, S.E., yang sebelumnya bertugas sebagai Kapolsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota, kini mengambil alih tanggung jawab sebagai Kabag Ops Polres Sukabumi.

Selain itu, AKP Aguk Khusaini, S.E., yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Cisolok Polres Sukabumi, kini mengisi posisi sebagai Kapolsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota. Sedangkan AKP Nandang Herawan, S. Pd., yang sebelumnya menangani jabatan sebagai Kapolsek Warungkiara Polres Sukabumi, kini dipindahkan dan menjabat sebagai Kapolsek Cisolok Polres Sukabumi.

Di samping itu, AKP Ratno Panji Setiaji, S.H., M.H., yang sebelumnya bertugas sebagai Kapolsek Cikembar Polres Sukabumi, kini mengambil alih tanggung jawab sebagai Kapolsek Warungkiara Polres Sukabumi. AKP Teddy Slamet, yang sebelumnya menangani tugas sebagai Kanit Binmas Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota, kini menjabat sebagai Kapolsek Cikembar Polres Sukabumi.

Terakhir, AKP Asep Sundana, yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Surade Polres Sukabumi, kini menempati posisi sebagai Kasubbagdalgar Bagren Polres Sukabumi. Sementara Iptu Ade Hendra, S. Pd., yang sebelumnya bertugas sebagai Paur Subsipenmas Humas Polrestabes Bandung, kini telah dipindahkan dan menjabat sebagai Kapolsek Surade Polres Sukabumi.

Seluruh rangkaian serah terima jabatan ini dihadiri oleh seluruh PJU Polres Sukabumi beserta seluruh personel Polres Sukabumi. Menandai babak baru bagi sejumlah pejabat utama dan Kapolsek di Polres Sukabumi.

"Rotasi jabatan ini merupakan langkah yang strategis dalam peningkatan kinerja Polres Sukabumi untuk melayani dan melindungi masyarakat dengan lebih baik," kata AKBP Tony Prasetyo Yudhanggoro, Kapolres Sukabumi.